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XIV. Ces~tzgcbllngspl'!i()de 

1978 -04- 2 t A n fra g e 

der l\..bgeordneten Dr.Eduard Hoser 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

.,bet.reffend Schulentwicklungsprogramm 

Vizekar.zler Dr.Androsch hat in seiner Erklärung zu den 

struktur fördernden Maßnahmen der Bundesregierung am 

18.1 .1978 ein le.ngfristiges Schulentwicklungsprogramm 

1977-1986 angekündigt, nach dem rund 120 Höhere Schulen 

für mehr als 65.000 Schüler fertiggestellt werden sollen. 

Daher richten die unterfertigen Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra 9 e 

1.) \'11e lautet das vom Finanzminister angekündigte lang

fri.stige Schulent'\'licklungsprograrmr, 1977 bis 1986 ? 

2.) Wie verteilen sich die genannten 65.000 Schiller 

auf die rund 120 Höheren Schulen ? 

3.) Wie lautet das gleichzeitig angekündigte Hallenbäder

und Sporthallenzuschuß:'" sowie. Schtilf:!rheimprograrrm ? 

4.) ~lerden die Budgetmi.ttel für das LeasiTlg-SchI,,11bau

programm in Zukunft bei Kapitel 64 (Bauten urv:l Technik) 

veranschlagt werden ? 
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